

El día en Guggenheim

Tuvimos un picnic en un parque cerca del museo y luego hicimos la cola para el museo y dimos nuestras bolsas a los vigilantes. Después, los profesores nos dejaron libres por el museo durante 1h30 en pequeños grupos con la posibilidad de usar audioguías.
¡ Nos encantó la visita !

El Museo Guggenheim de Bilbao es un museo de arte moderno y contemporáneo situado en Bilbao, en el País Vasco español, que abrió al público en 1997.

Su silueta es fruto de una singular mezcla de piedra, vidrio y titanio. El museo se convirtió rápidamente en uno de los edificios contemporáneos más conocidos y apreciados del mundo.

El Museo Guggenheim Bilbao fue construido entre octubre de 1993 y octubre de 1997 por la multinacional española Ferrovial, con un coste de 89 millones de dólares.



Yayoi kusama infinity mirror rooms

